

Fußball-Jugend des FC Thuisbrunn im Freizeitpark Schloss Thurn am 28.06.2015

Mit einem besonderen Highlight zum Abschluss der Saison 2014/15 überraschte die Jugendabteilung Fußball des FC Thuisbrunn seine jungen Fußballer. Für den 28. Juni 2015 organisierten die Jugendleiterinnen Marion Gebhardt und Nanne Hofmann eine Ausflug in den Freizeitpark Schloss Thurn in Heroldsbach.

Die Jugendleiter trafen mit ihrem Ausflugsziel bei den Jugendlichen voll ins Schwarze, denn von der G- bis zur D-Jugend wollten schließlich insgesamt über **60 Kinder**, Jugendliche und einige Eltern mitfahren. Auch Geschwisterkinder nahmen an diesem Ausflug Teil . Was uns sehr freute

So mussten schließlich mehrere Fahrgemeinschaften gebildet werden das die über 80 Personen bei bestem Wetter in den Freizeitpark anrücken konnten. Nach einer kleinen Brotzeit ging es los:

Ob Autoscooter, Wildwasserbahn oder Achterbahn, jeder konnte dort etwas seinem Alter entsprechend finden. Deshalb war es nicht verwunderlich, dass alle am Abend bestens gelaunt die Heimreise antraten. Die Kinder waren sich alle einig, dass solch ein gelungener Ausflug auf jeden Fall wieder stattfinden muss.

In diesem Zusammenhang möchte ich mich bei allen Jugendleitern vorallem beim Jugendmanagement (Marion Gebhardt, Nanne Hofmann, Gerhard März, und Georg Gebhardt) für die Organisation und die super Bewirtung recht herzlich bedanken.

Gez.

Roland Hofmann

Jugendleiter































